



Día Internacional de la Madre Tierra 2023

Description

El Día Internacional de la Madre Tierra se celebra anualmente cada 22 de abril y moviliza a ciudadanos, asociaciones, empresas y gobiernos en una lucha colectiva contra la explotación irresponsable de los recursos del planeta por parte de las actividades humanas.

Día Internacional de la Madre Tierra 2023. Esta celebración se generó a partir del disconformismo con el maltrato al que se sometía al medio ambiente en los EEUU. En 1970, 20 millones de estadounidenses (el 10 % de la población del país en ese momento) participaron en la protesta ambiental más grande de la historia, con eventos coordinados en todo el país. Su propulsor fue en senador Gaylord Nelson de Wisconsin.

Ese día los que salieron a protestar lo hacían presa de la indignación, puesto los derrames de petróleo estaban a la orden del día, el smog hacía irrespirable el aire de las ciudades y la contaminación de las aguas campaba a sus anchas.

Fueron los primeros en protestar por lo que ya se vislumbraba sería una crisis ambiental de características mundiales. Está considerado como el mayor evento cívico del planeta. Y sus consecuencias fueron que el gobierno de los EEUU se vio obligado a tomar medidas reales, nunca vistas hasta entonces. Como la creación de las primeras agencias y normativas ambientales.

En 1990, la denominada Red del Día de la Tierra amplió el evento y lo hizo mundial, organizando celebraciones y acciones en 142 países. Y en 2009, la Asamblea General de las Naciones Unidas decidió reconocer oficialmente este día. Y lo denominó: Día Internacional de la Madre Tierra.

El objetivo del Día Internacional de la Madre Tierra es apoyar a personas y organizaciones a reducir el impacto de sus acciones en el medio ambiente. Esta fecha pretende concienciar y movilizar a los ciudadanos del mundo entero. Con el fin de promover el bienestar de nuestro planeta. Porque es posible vivir en armonía con la naturaleza, respetándola y protegiéndola cada día.

Lema del Día Internacional de la Madre Tierra

Como todos los años, se elige un lema bajo el cual se celebra el Día Internacional de la Madre Tierra. Que para este año 2023 es **«Invertir en nuestro planeta»**. Es la hora de tomar cartas en el asunto y comenzar a cambiar las cosas. Porque la situación se hace cada vez más insostenible y el planeta no soporta la presión al que lo sometemos, por culpa de nuestras insensatas acciones.

Debemos actuar audazmente, innovar e implementar medidas que detengan el grave calentamiento global que

experimenta nuestro planeta. Porque esto es cosa de todos. Desde las empresas y los gobiernos hasta el último de los ciudadanos. Todos somos responsables de conservar el único lugar viable para habitar, para nosotros y para las generaciones venideras.

La inversión no debe ser solamente económica. También es importante invertir recursos, tiempo e ingenio para dar con soluciones efectivas a los graves problemas que padece el planeta. Porque por más que sea un punto azul pálido en el Universo, por ahora la Tierra es nuestra única opción de sobrevivir como especie. Para nosotros y para todos los demás seres vivos que tienen la mala suerte de tenernos como vecinos.

Fuente: Para el Maipo [ECOTICIAS](#)

Date Created

Abril 2023